

Lecture :

1 Corinthiens 13

¹ Quand je parlerais en langues, celle des hommes et celle des anges, **s'il me manque l'amour**, je suis un métal qui résonne, une cymbale retentissante.

² Quand j'aurais le don de prophétie, la science de tous les mystères et de toute la connaissance, quand j'aurais la foi la plus totale, celle qui transporte les montagnes, **s'il me manque l'amour**, je ne suis rien.

³ Quand je distribuerais tous mes biens aux affamés, quand je livrerais mon corps aux flammes, **s'il me manque l'amour**, je n'y gagne rien.

⁴ **L'amour** prend patience, **l'amour** rend service,

il ne jalouse pas, il ne plastronne pas, il ne s'enfle pas d'orgueil, ⁵ il ne fait rien de laid, il ne cherche pas son intérêt, il ne s'irrite pas, il n'entretient pas de rancune, ⁶ il ne se réjouit pas de l'injustice,

mais il trouve sa joie dans la vérité. ⁷ Il excuse tout, il croit tout, il espère tout, il endure tout. ⁸

L'amour ne disparaît jamais.

Les prophéties ? Elles seront abolies. Les langues ? Elles prendront fin. La connaissance ? Elle sera abolie. ⁹ Car notre connaissance est limitée, et limitée notre prophétie. ¹⁰ Mais quand viendra la perfection, ce qui est limité sera aboli.

¹¹ Lorsque j'étais enfant, je parlais comme un enfant, je pensais comme un enfant, je raisonnais comme un enfant. Devenu homme, j'ai mis fin à ce qui était propre à l'enfant.

¹² A présent, nous voyons dans un miroir et de façon confuse, mais alors, ce sera face à face.

A présent, ma connaissance est limitée, alors, je connaîtrai comme je suis connu.

¹³ Maintenant donc ces trois-là demeurent, la foi, l'espérance et **l'amour**, mais **l'amour** est le plus grand.

Cantiques :

Psaume 68 : 1, 3, 5 - « Que Dieu se montre seulement »

NCTC 223 : « Seigneur que tous s'unissent »

NCTC 219 : « Dieu de lumière »

Prédication :

L'amour depuis toujours

Le choix le plus fréquent pour les bénédictions de mariage. Pas un si mauvais choix, même si Paul ne vise pas particulièrement la vie conjugale. La devise de la PKN, parce que ça touche le plus grand nombre. « Il nous faut de l'amour ... » ([Offenbach - La belle Hélène](#)). Le danger de cette parole entendue comme une Loi. Le bénéfice à la recevoir comme un évangile.

• **Si l'amour manque :**

- « S'il me manque l'amour » : L'origine de nos angoisses et de nos mauvaises actions.
- Tout ce que nous entreprenons pour autrui sonne faux ou comme une exigence d'amour.
- Les mobiles cachés : la réputation, l'intérêt, l'humiliation d'autrui.

• **Une insoutenable exigence :**

- La perfection absolue : TOUT espérer, croire, endurer, excuser ...
- Nous ne sommes pas à la hauteur : creuse notre culpabilité, comme les enfants.
- Accroît notre demande d'amour.

• **L'Amour créateur et sauveur :**

- Nous avons besoin de recevoir un minimum d'amour (de ses parents, de son conjoint, de quelques amis), mais pour s'en satisfaire, il faut se savoir l'objet d'un amour fondamental, depuis toujours et pour toujours.
- L'Amour créateur : depuis toujours, maintenant et pour toujours dans la Création
- L'Amour sauveur : dans la passion, la croix et la résurrection de Jésus.

l'Amour ne nous manquera pas ! L'impulsion sur laquelle repose notre capacité à faire confiance et à espérer. Savoir le reconnaître et le recevoir. Savoir le dispenser : participer à l'action créatrice et salutaire de Dieu.